

Kunst und Kommunikation

Austausch über documenta im Salon der Villa Baya

VON GWENDOLYN TRÄGER

KASSEL. Zur documenta 12 hat sich der Verband kreativer Berufe, Cassel Creative Competence (ccc), für Kunstintensierte und kreative Köpfe etwas Besonderes ausgedacht. Im Salon der Villa Baya im Vorderen Westen werden einmal in der Woche ab 20 Uhr (insgesamt zwölf Mal) während der documenta Veranstaltungen rund um das Thema der Weltkunstausstellung stattfinden.

Der Initiator der Veranstaltungsreihe ist ccc, die Räumlichkeit an der Pestalozzistraße gehört der Villa Baya, die Veranstaltungen finden donnerstags statt. Daraus ergibt sich der Name: docccSalon. „In der Zeit, in der die ganze Welt auf Kassel schaut, wollen wir etwas tun und Flagge zeigen“, sagt ccc-Geschäftsführe-

rin Wesna Heinzig. Der Salon wird zu einem Ort, an dem kreative Menschen auf Gleichgesinnte treffen und sich austauschen können.

Zu Gast werden auch documenta-Künstler sein. Auf dem Veranstaltungsplan stehen zudem Mitglieder des ccc, die ihre Lieblingskunstwerke vorstellen werden. Doch die Gäste des docccSalons und Kunstliebhaber sollen nach einem anstrengenden documenta-Tag nicht überstrapaziert werden.

.....
„Wir wollen kulturellen Ausklang bieten.“

WESNA HEINZIG

.....
Die Vorträge und Lesungen sind für den Besuch nach der Kunstausstellung konzipiert. Sie werden nicht länger als 30 Minuten sein. „Die Mischung

ist gut“, so Wesna Heinzig. „Am Tag Kunst erleben und am Abend bei einem Vortrag und einem Glas Wein entspannen. Wir wollen einen kulturellen Ausklang bieten.“

Mit dem Sommerbeginn am 21. Juni startet der docccSalon, zu Gast wird der brasilianische Künstler Ricardo Basbaum sein.

„Unser Angebot: Ein schöpferisches Forum für unsere Gäste und ihre Begeisterung und Kritik an der documenta“, so Wesna Heinzig. „Die Beiträge erweitern das Verständnis für die Weltkunstausstellung, und wir sorgen für die unterhaltsame Regeneration kreativer Energien zum Ausklang eines documenta-Besuches.“

„Der docccSalon ist ein Ort zum Wohlfühlen, an dem man Menschen mit kreativem Impuls trifft“, sagt Christoph Baumanns, ccc-Mitglied. „Kassel ist ein kreatives Pflaster, das wollen wir sichtbar machen.“ Ziel ist: Die Gäste sollen nach ihrem Kassel-Aufenthalt nach Hause fahren und im Kopf behalten, dass Kassel etwas zu bieten hat.

Der docccSalon ist während der documenta 12 donnerstags ab 20 Uhr für jedermann geöffnet, der Eintritt ist frei.

Aktuelles Programm unter:
www.cccev.de oder
Tel.: 9 59 64 52.
Villa Baya, Pestalozzistraße 19. Tel.: 05 61/ 2 01 67 37.
www.villa-baya.net



Kreatives Team: Christoph Baumanns und Wesna Heinzig planen in der Villa Baya die Veranstaltungen des docccSalons.

Foto: Koch